

GRUPO XIV

EL VILLARROBLEDO, "VERDUGO"
DE LOS "GALLITOS"Estuvo dominado todo el tiempo,
pero venció al Moscardó

Madrid. (De nuestro corresponsal, GARRIDO). Moscardó, 0; Villarrobledo, 1 (Larache).

Moscardó: Valbueña; Jiménez, G. Temprano, Laborda I; Raúl, Ráez; Palomo, Palacios, Díaz, Villaverde, Sorribas.

Villarrobledo: Aurelio; Cotti, Josete, Ramón; Pérez, Soriano; Leal, Vizcaino, Tete, Larache y Choco.

Arbitro: El Sr. Campillo realizó un arbitraje sin complicaciones y acertado.

EL GOL
0-1. 55 minutos. Internada de Tete sobre el marco local; al llegar al borde del área, Ráez le hace falta. Se forma (g) la barrera y Larache lanza un disparo flojo, por entre la barrera, que se cuele en la puerta de Balbueña cuando éste se lanza tarde a por la pelota.

Sin duda alguna el Villarrobledo no ha resultado un equipo cómodo para los conjuntos madrileños, Carabanchel, Moscardó y Madrileño, puesto que a los tres les ha ganado aquí, en su propio terreno; y sin, duda alguna, la victoria conseguida hoy frente al Moscardó, ha supuesto para el equipo de Usera un fuerte traspies en su lucha por alcanzar al Carabanchel. Y es que precisamente en estos partidos, donde la lógica sale mal a relucir, es cuando se dan los resultados más ilógicos, pues, sin duda alguna, el Villarrobledo actual no es enemigo para estos tres equipos de la capital, sobre todo jugando en los terrenos de éstos.

El partido jugado entre Moscardó y Villarrobledo ha sido, ni más ni menos, un encuentro en que un equipo es muy superior a otro y el más débil adopta una táctica eminentemente defensiva, dejando en punta solamente a tres hombres que, salvo algunas cosas verdaderamente buenas de Tete, era prácticamente imposible que pudieran hacer un gol. Quiere decir esto que el equipo de la provincia de Albacete puso delante del meta Aurelio a una línea formada por Cotti, Pérez, Josete, Soriano y Ramón; delante de éstos, y sin marchar mucho para adelante, Leal y Soriano; y luego, para bajar y subir, unas veces Vizcaino, y otras Choco, con lo que, en muchas ocasiones, se encontraba todo el equipo metido en su propia área. Por tanto era muy difícil poder llegar con facilidad a los dominios de Aurelio, máxime teniendo en cuenta que los delanteros locales, y también los volantes, no ensayaban el disparo y trataban de llegar a la puerta a base de regates y más regates, lo cual con la barrera que había formada era muy difícil conseguir.

Posiblemente hubiera cambiado el panorama si, en la primera mitad, un fortísimo remate de Díaz no hubiera pegado en el poste; pero como esta pelota no entró, el dominio local fue francamente abrumador, pero con poco disparo a puerta. Es lógico suponer que cuando un equipo domina, se creen situaciones de gol, como las hubo, pero, como los defensores visitantes siempre estaban dispuestos a acudir con rapidez a cualquier sitio, sacaban la pelota mandándola lo más lejos posible de su puerta, o por el contrario la enviaban a córner sin importarles gran cosa. La segunda mitad empezó del mismo modo, es decir, con claro e intenso dominio local, pero a los pocos minutos el equipo visitante marcó el gol, gol que

según nuestro modesto criterio si se hubiera formado la barrera bien y el portero hubiese estado atento al saque de la misma no hubiera entrado (lo que



Aurelio volvió a ser el "gigante" de siempre

son las cosas del fútbol precisamente este gol lo consiguió el jugador que peor había estado sobre el terreno y que en ninmomento dió sensación de ser un jugador con ideas). Después del tanto los locales, nerviosos, intentaron por todos los medios lograr la igualada, pero ahora los de fuera bajaron más a sus hombres y entonces fue más difícil llegar a Aurelio; y cuando esto sucedió el veterano portero realizó paradas de gran mérito y extraordinaria clase. Otras veces hubo despejes y rechaces de unos y otros en la misma raya, pero sin que la pelota entrara; y así, consumiéndose el tiempo, se llegó al final de este encuentro en donde el equipo de casa ha perdido muchas posibilidades de lograr alcanzar al líder y, por el contrario, el Villarrobledo ha vuelto a demostrar que la Capital le sienta bien y puede presumir de haber derrotado a los dos primeros clasificados, en sus se enfaden ninguno de los dos por el mismo tanteo; claro que propios terrenos, y para que no con un gol es bastante, porque

(Pasa a segunda página)

El Carabanchel: Un gran
paso hacia el título

Al vencer, en su feudo, al Alcalá

Alcalá de Henares. (De nuestro corresponsal, JUAN CALVO). Alcalá, 0; Carabanchel, 2 (Dominguez).

Carabanchel: Sepúlveda; Caliche, Calderón, Felipe; Flores, José Mari; Esteban, Frías, Morón, Domínguez y De la Cruz.

Alcalá: Fernando; Capi, Chufi, Castillo; Caborana, Mancebo; Galán, Ramón, Brotons, Uribe y Rodríguez.

Arbitro. Sr. Jiménez Sánchez. Bien la primera parte, mal la segunda. Auxiliado por los señores Madrona y Madrid, todos ellos de la región Murciana.

Con el mayor lleno de la temporada, se ha celebrado el encuentro entre los dos equipos que, junto con el "Mosca" son los más probables candidatos a jugar la liguilla de ascenso. Fue el equipo forastero el que desarrolló mejor fútbol, en todos los terrenos; buena preparación, fácil dominio de la pelota por todos sus componentes, y un saber estar dentro del campo. Dominaron a su oponente y le marcaron, por obra de Domínguez, dos goles, que pudieron ser más si no es por la magnífica actuación del meta Fernando que estuvo hecho un verdadero coloso, aunque tenemos que decir que en el segundo gol se equivocó por completo, ya que se colocó en el lado de la barrera y dejó al descubierto el lado por donde coló la pelota.

El Carabanchel de esta tarde nos agradó enormemente, ya que posee un conjunto muy homogéneo, rápido y que pisa el terreno de la "verdad", disparando con suma facilidad, tal y conforme el Alcalá lo hacía en otras tardes. Ya en los primeros cinco minutos, ambos conjuntos desaprovecharon sendas

ocasiones de marcar, siendo el Carabanchel quien estrelló un balón en uno de los postes; no por esto se desanimó sino que labrando, con su buen juego, una victoria merecida. En la primera parte se realizó buen



Domínguez Crisol, entrenador del Carabanchel

juego por los dos equipos, pero con mayor dominio del Carabanchel; en un buen avance, Domínguez consiguió recoger un rechace del defensa Capi y marcar en el minuto 33 el primer gol.

En la segunda parte decae bastante el juego e inclusive el árbitro lo hace peor que en la primera, cometiendo bastantes errores aunque no influyeron en el resultado.

Todos acusaron el esfuerzo realizado en la primera parte y el fútbol ya no es de tanta garra como en la primera. El Cara-

Igualada en Aranjuez

En los trece minutos finales,
se marcaron cuatro goles
El Getafe sólo tiene de colista su
posición en la tabla

ARANJUEZ. (De nuestro corresponsal F. JIMENEZ DE ALCAZAR).

Aranjuez, 2 (Rico y Veloso); Getafe, 2 (Ancho y Neyla).

ARANJUEZ: Perea; Vaquero, Rizaldos, Ruiz; Gómez-Jerez, López; Pedro, Quesada, Veloso, Agüilla y Rico.

GETAFE: Jabato; Huertas, Ancho, Neila; Rafa, Nano; Jesús, Sebastián, Clarés, Mayoral, Mario.

Arbitro: De Winter. Técnicamente, su actuación ha dejado mucho que desear; se situó en el centro del terreno y pasó por alto varios fuera de juego en una y otra puerta. No siguió de cerca ninguna jugada y fueron sus ayudantes, desde las bandas, los que trabajaron a satisfacción del respetable.

G O L E S

Minuto 32. Se forma un barrullo en el área de Jabato embarrullándose varios defensores getafeños en el intento de despeje, lo que Rico aprovecha para inaugurar el marcador.

Minuto 38. Se saca una falta desde la posición teórica del volante izquierdo del Aranjuez. La pelota pasa por entre varios defensas locales, sin que ninguno de ellos acierte a interceptarla y es Ancho el que lo-

gra la igualada.

Minuto 40. Una falta similar a la anterior, pero desde la banda opuesta, la recoge Neila y deshace la igualada.

Minuto 43. Avance del Aranjuez que termina con tiro de Quesada e intento de bloqueaje por parte de Jabato, siendo Veloso el que lleva el cuero al fondo de la red.

DESTACADOS

Por el Getafe, Ancho, Neila, Clarés, Mayoral y Mario. Por el Aranjuez, Perea, que interceptó tres balones de los mismos pies de los delanteros vi-



Perea, muy seguro, en el Aranjuez

sitantes con su característica valentía; Rizaldos, muy seguro y decidido; Vaquero, voluntarioso y con firmeza; Gómez-Jerez, López, pese a su circunstancial puesto, Veloso y Agüilla.

INCIDENTES

Estuvo lloviendo durante todo el encuentro, por lo que el terreno terminó muy pesado. Bastante público en los graditorios con enorme profusión de paraguas. El Aranjuez lanzó ocho saques de esquina por uno el Getafe. Fueron asistidos por los del agua milagrosa, Vaquero, López y Quesada, por parte local; y Clarés, por parte visitante.

EL PARTIDO

Tras los resultados obtenidos últimamente por el Getafe, en su línea ascendente de esta segunda parte de la Liga, en la que lleva seis jornadas, si la memoria no me es infiel, sin conocer la derrota, se le tenía bastante temor por estos lares. Y esta opinión ha quedado plenamente justificada tras su actuación de esta tarde.

El Getafe no es un colista que justifique su posición en la tabla y creemos que no durará mucho en ella, porque todas sus líneas responden a la perfección; y su preparación física, a la par que la juventud de todos sus elementos, les reportará muchos puntos, los suficientes para no temer el descenso.

Su táctica, puesta en juego para este partido de tanto

(Pasa a página 15)

Domínguez, que resolvió el encuentro, aunque todos han luchado con fe en el triunfo, al contrario que en el Alcalá.

Sr. Aceñón, dice así: "La junta Directiva del Alcalá está realizando una buena labor pero mi opinión es que al Sr. Naya se le están dando demasiadas facilidades, que originan excesivos gastos".